

El Parque Científico de la UMH detecta un auge del emprendimiento femenino - Información - 09/07/2019

El Parque Científico de la UMH detecta un auge del emprendimiento femenino

► La última edición de uno de sus programas de creación de empresas recibe cerca de 60 ideas, buena parte de mujeres

REDACCIÓN

■ El emprendimiento se ha convertido en una de las opciones que barajan tanto jóvenes como adultos como alternativa para construir y mejorar su futuro profesional. Prueba de ello son los cerca de 60 proyectos, buena parte impulsados por mujeres, que se han presentado para participar en la VII edición del Sprint de Creación de

Empresas, el programa intensivo de apoyo a emprendedores que gestiona el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche. Durante los meses de julio y septiembre, los emprendedores y emprendedoras que promueven los 29 proyectos seleccionados para participar en esta edición, recibirán formación en creación de empresas y sectorial sobre sus respectivos ámbitos, y mejorarán sus iniciativas con asesoramiento personalizado y acciones de networking. Al finalizar el Sprint, los proyectos que más destaquen se repartirán un total de 60.000 euros.